



vendredi 13 décembre 2013

## Hommage à Nelson Mandela

Je veux croire de tout mon cœur que Nelson Mandela, qui repose enfin, ne mourra jamais ! « Et j'ai entendu une voix dans le ciel qui disait : "Écris ceci : Heureux, dès maintenant, ceux qui sont morts dans le Seigneur ! Oui, dit l'Esprit, ils sont réconfortés après toutes leurs peines, car leurs œuvres les ont suivis." »

Je prie pour que nous tous qui le pleurons aujourd'hui, nous soyons capables de retenir sa grande leçon : on ne peut pas vivre les uns sans les autres, ni les uns contre les autres, ni les uns au-dessus des autres. Notre liberté est liée à celle des autres, notre bonheur et notre sécurité aussi. Il disait : « *Etre libre, ça n'est pas seulement se débarrasser de ses chaînes, c'est vivre d'une façon qui respecte et renforce la liberté des autres* »



Que Dieu l'accueille dans sa maison, et qu'il nous rende forts pour vivre l'idéal de l'Evangile. A bien des égards, c'est cet Evangile qui guidait Mandela, comme il le dit lui-même.

Il disait : « *Les armes spirituelles sont dynamiques et elles ont un impact difficile à apprécier dans des circonstances données, sauf à la lumière de l'expérience.* »

Que Dieu nous bénisse et qu'il bénisse l'Afrique

† Emmanuel Lafont  
évêque de Cayenne.

† Emmanuel Lafont  
Evêque de Cayenne